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Au Centre culturel Saint-Simon :
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Vous pouvez voir des concerts.

Vous pouvez voir des spectacles.
Par exemple : du théâtre.

Au Centre culturel Saint-Simon :

Vous pouvez participer à des activités de loisirs.
Par exemple : vous pouvez apprendre à faire

de la danse,

de la musique,

ou de la gym.



Le Centre culturel participe à la Fête de Saint-Simon.

C’est une fête organisée chaque année en octobre.

Il y a des jeux, des spectacles et des concerts.

Les autres activités du Centre culturel :

Le Centre culturel participe aussi à des événements festifs

dans le quartier.

Par exemple :

Chaque été vous pouvez voir un film dehors pendant

une séance de cinéma en plein air.

Ces séances sont organisées le soir.
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À quoi ressemble le Centre culturel Saint-Simon ? 

 étage
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Studio
de danse1er
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Salle

polyvalente 
Salle de 

spectacle

L’entrée
 



L’accueil du Centre culturel est au rez-de-chaussée.
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L’accueil

Vous pouvez prendre un billet

pour voir un spectacle.

A l’accueil, vous pouvez

demander un renseignement.

Certains spectacles sont gratuits.

Certains spectacles sont payants.

Vous pouvez vous inscrire

à une activité de loisirs.

Les activités de loisirs sont payantes.
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La salle de spectacle

L’entrée de la salle de spectacle est à l’extérieur.

La salle de spectacle :
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Le jour du spectacle :

À la fin du spectacle, vous pouvez applaudir
et les lumières se rallument. 

Si vous avez besoin de sortir, c’est possible.
Vous pourrez revenir dans la salle de spectacle
quand vous irez mieux. 

À chaque spectacle, les lumières vont s’éteindre
avant le début du spectacle. 

Vous présentez le billet à l’accueil. 

Vous entrez dans la salle de spectacle environ 
15 minutes avant le début du spectacle. 

Pour réserver votre siège, 
vous pouvez contacter le Centre culturel. 

Il y a 120 places assises.

Au moment du spectacle, vous pouvez vous asseoir
où vous voulez dans la salle. 
Si vous en avez besoin, vous pouvez réserver la place
de votre siège en avance. 



La salle de danse :
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Il y a 2 salles d’activités.

La salle polyvalente :

Dans cette salle vous pouvez faire
du théâtre ou de la gym.

Les salles d’activités

Vous devez vous inscrire
pour participer aux activités de loisirs.



Le Centre culturel est ouvert 
les lundis, mardis, mercredis et jeudis 
de 9h à 12h30 et de 14h à 17h 
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Informations pratiques

Les heures d’ouverture

Les heures d’ouverture peuvent changer 
pendant les vacances scolaires. 

Les heures d’ouverture des vacances scolaires 
sont sur le site internet : https://metropole.toulouse.fr/
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Accessibilité

Le rez-de-chaussée est accessible 
aux personnes à mobilité réduite (PMR).
Etage accessible dès septembre 2025.

Les toilettes sont accessibles pour tout le monde.

Contact 

Téléphone : 05 31 22 96 80

Mail : accueil.stsimon@mairie-toulouse.fr

Site internet : saintsimon.toulouse.fr

https://metropole.toulouse.fr/annuaire/centre-culturel-saint-simon
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Bus ligne 87 : descendre à la station Charpy

Le Centre culturel Saint-Simon
est dans le quartier Saint-Simon.

Adresse : 10 Chemin de Liffard 31100 Toulouse

Ligne A : descendre à la station Basso Cambo

Comment venir ?

Venir en métro :

Venir en bus :

A

87
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Parution juillet 2025
Merci aux travailleurs de l’ESAT Catic


